
 

CDS-Partido Popular 
Assembleia Municipal de Almada 

Exmo. Sr. Presidente 

Assembleia Municipal de Almada 

REQUERIMENTO 

Ao abrigo das disposições legais e regimentais, vem desta forma, o deputado 
municipal do CDS-Partido Popular, apresentar o presente Requerimento à Câmara 
Municipal de Almada, através de V.ª Exç.ª, Senhor Presidente da Assembleia 
Municipal de Almada 

Assunto: Solicitação dos relatórios de monitorização por parte da Câmara Municipal 
de Almada e dos SMAS, à vala do 2º Torrão, elaborados e assinados entre 2020 e 2022 

Na audição da Comissão Eventual do desmantelamento e realojamento do bairro do 2º 
Torrão, a Presidente da Câmara Municipal de Almada, Ex.ª Sr.ª Inês de Medeiros, 
afirmou no seguimento de uma pergunta por parte de um dos grupos municipais, que 
não foi necessária nenhuma intervenção por parte da câmara municipal e dos SMAS, 
junto da vala, uma vez que a constante monitorização e relatórios efectuados no 
seguimento dessa monotorização entre os anos de 2020 e 2022, nada apontavam para 
a necessidade de qualquer intervenção, razão pela qual, não foi efectuado dentro desse 
período, segundo a presidente da câmara, nenhuma intervenção na vala.  
 
Posto isto, tendo em conta os considerandos atrás mencionados e as declarações da 
senhora Presidente da Câmara Municipal de Almada, na audição da comissão eventual 
do 2º Torrão, o CDS-Partido Popular, ao abrigo do regimento da Assembleia Municipal 
de Almada, vem desta forma, requerer os respectivos relatórios de monotorização e 
colocar as seguintes questões junto da Câmara Municipal: 
 

1- Quantos relatórios de monitorização e acompanhamento da fragilidade da vala 
do 2º Torrão foram realizados durante o período compreendido entre os anos 
de 2020 e 2022? 

 
2- Quais os departamentos da câmara municipal e do SMAS que intervieram e 

assinaram os respectivos relatórios mencionados pela presidente da câmara 
municipal de Almada, entre 2020 e 2022? 

 
3-  A Protecção Civil de Almada participou, elaborou e assinado algum desses 

relatórios entre 2020 e 2022? 
 

4- Solicita-se nos termos do regimento da Assembleia Municipal de Almada, que os 
relatórios entre 2020 e 2022 que acompanharam e monitorizaram o estado da 



vala, mencionados na intervenção da Exçª Senhora Presidente da câmara, Inês 
de Medeiros, na audição da comissão eventual, sejam facultados aos deputados 
municipais. 

 

 

O Deputado Municipal do CDS-Partido Popular  

Almada, 30 de Maio de 2023 
 


